

----- Original Message -----

\*From:\* STATION GENERIQUE <XXXXXX >

\*Sent:\* Thursday, June 04, 2009 2:44 PM

\*Subject:\* PRESERVATION DE LA PLANETE - FILM HOME DE YANN ARTHUS-BERTRAND

Bonjour,

je vous prie de trouver ci-dessous le message de la part de Monsieur le Préfet

"Messieurs les chefs de services,

A la demande du ministre de l'écologie, du développement et de l'aménagement durables, Jean-Louis Borloo, je vous signale que la chaîne France 2 diffusera ce vendredi 5 juin, à 20h35, le \*film "Home" de Yann ARTHUS-BERTRAND\* produit par Luc BESSON et relatif aux enjeux de notre planète.

/Synopsis du film (source : France 2) : /

"En quelques décennies, l'homme a rompu un équilibre fait de près de quatre milliards d'années d'évolution de la Terre et met son avenir en péril. Le prix à payer est lourd mais il est trop tard pour être pessimiste : il reste à peine dix ans à l'humanité pour prendre conscience de son exploitation démesurée des richesses de la Terre et changer son mode de consommation. En offrant les images inédites de plus de cinquante pays vus du ciel, en faisant partager son émerveillement autant que son inquiétude, Yann Arthus-Bertrand pose avec ce film une pierre à l'édifice que nous devons tous ensemble reconstruire. Scénario de Isabelle Dellanoy, Yann Arthus-Bertrand, Denis Carot et Yen Le Van.

Commentaires de Isabelle Dellanoy, Tewfik Fares et Yann Arthus-Bertrand.

Musique de Armand Amar. Produit par Europacorp et Elzevir Films.

Le film sera suivi d'un débat, en compagnie d'experts et de personnalités, sur le thème "Comment sauver la planète ?"

\*

Je vous invite à visionner ce film et vous remercie de communiquer cette information à l'ensemble de vos collaborateurs.

\*Le préfet,

/signé/

XXXXX "

Cordialement

XXXXXXXXXX

Secrétariat de Direction  
de la Trésorerie Générale